

#6387949 - Cetak Laporan 2023-09-11 10:24:21



Anonim Rahasia Website Ditutup oleh Sistem

8 Apr, 00:04

Terdisposisi : **Dinas Bina Marga Cipta Karya dan Tata Ruang Pemerintah Provinsi Sumatera Barat**

Lpjk Prov. Sumatera Barat

Kepada yth. Sekretariat pemerintah prov. Sumatera barat,
Cq. Biro humas prov. Sumatera barat.

Dengan hormat,

Dengan surat ini saya mohon penjelasan dan informasi layanan lpjk prov. Sumatera barat saat ini.

Adapun latarbelakang saya mempertanyakan hal ini adalah karena saya adalah seorang pelaku usaha dan anggota salah satu asosiasi profesi yang beraktifitas dan eksis di sumatera barat. Selaku anggota asosiasi profesi, saya membutuhkan koordinasi dan sinergi terutama dengan lpjk prov. Sumatera barat.

Berikut saya perkenalkan diri; saya dedy suhendri, s.t. Anggota asosiasi profesi ikatan ahli perencanaan indonesia, dengan nomor kta. 13-22-025.0. Saya berdomisili di kota padang, d/a; jl. Alai timur i no. 7, rt. 003/rw. 008, kelurahan alai parak kopi, kec. Padang utara, kota padang, prov. Sumatera barat. Alamat email; suhendridedy8@gmail.com .
Atas perhatiannya terimakasih,

Hormat saya

Dedy suhendri, s.t.

■ SEKTORAL DAN PEMDA

#6387949 Tindak Lanjut 5 Komentar 0



Admin Nasional SP4N-LAPOR!

3 Mar, 10:25

Laporan dilempar ke **Pemerintah Provinsi Sumatera Barat** oleh **Admin Nasional SP4N-LAPOR!**



Pemerintah Provinsi Sumatera Barat

6 Mar, 08:35

Laporan didisposisikan ke **Biro Administrasi Pimpinan Provinsi Sumatera Barat** oleh **Pemerintah Provinsi Sumatera Barat**

**Biro Administrasi Pimpinan Provinsi Sumatera Barat**

16 Mar, 11:11

Yth, Pelapor,

terkait laporan ini dibawah kewenangan Dinas PU dan akan diteruskan ke OPD terkait

**Pemerintah Provinsi Sumatera Barat**

16 Mar, 11:15

Laporan diubah disposisi dari **Biro Administrasi Pimpinan Provinsi Sumatera Barat** ke **Dinas Bina Marga Cipta Karya dan Tata Ruang Pemerintah Provinsi Sumatera Barat** oleh **Pemerintah Provinsi Sumatera Barat**

**Dinas Bina Marga Cipta Karya dan Tata Ruang Pemerintah Provinsi Sumatera Barat** 28 Mar, 14:53

untuk informasi layanan Lembaga Pengembangan Jasa Konstruksi prov. sumatera barat saudara dapat berkoordinasi ke Dinas Pengelolaan Sumber Daya Air Provinsi Sumatera Barat bidang Bina Konstruksi yang beralamat di Jl. Khatib Sulaiman No.106, Ulak Karang Utara, Kec. Padang Utara, Kota Padang berhadapan dengan kantor DPRD Provinsi Sumbar. Demikianlah jawaban dari kami, Semoga informasi yang kami berikan bermanfaat bagi Saudara.

[Ubah](#) [Hapus](#)